
Pide  diputada  Maciel
reducción  de  costos  de
inscripciones  de  ITES  Los
Cabos

IMAGEN: Internet

La Paz, Baja California Sur (BCS). El Congreso del Estado de
Baja California Sur mediante proposición con punto de acuerdo
de la representante del Partido del Trabajo, diputada Mercedes
Maciel Ortiz solicitó al Secretario de Educación Pública en la
entidad, profesor Héctor Jiménez Márquez, a que convoque a que
se  reajusten  los  montos  de  inscripción  para  beneficiar  a
estudiantes del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores
(ITES) de Los Cabos, informó el Congreso del Estado.
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En tribuna la también presidenta de la comisión permanente de
las niñas, niños y adolescentes, manifestó que es necesario
que el secretario de educación en su carácter de presidente de
la Junta Directiva del ITES convoque a sesión extraordinaria a
fin de reajustar los montos de inscripción, en apoyo a todos
los alumnos que se han visto afectadas con la reducción de
ingresos y hasta pérdidas de empleos en sus familias.

Refirió que ya se manifestaron voces del alumnado de los ITES,
quienes a principio del mes de septiembre se manifestaron de
manera pacífica y simultáneamente en San José del Cabo y Cabo
San Lucas, a fin de exigir a los directivos la solidaridad con
los  costos  de  la  colegiatura;  ya  que  la  economía  de  sus
familias así como las de cientos de familias sudcalifornianas
han sido fuertemente golpeadas la pandemia por el COVID-19.

Mercedes  Maciel  dijo  que  ITES  Los  Cabos  es  una  de  las
instituciones  con  costos  de  inscripción  más  caros  en  la
entidad, aún por encima del Instituto Tecnológico de La Paz,
aunado a que los ofrecimientos actuales de la institución para
el  diferimiento  de  pagos,  son  solo  paliativos  para  el
alumnado.

Durante la misma sesión ordinaria la diputada Petra Juárez
presentó un pronunciamiento en el mismo sentido haciendo un
llamado  al  Gobernador  del  Estado  para  que  se  hagan
consideraciones en el cobro de las inscripciones del ITES de
Los Cabos.


